



GOBERNACIÓN PROVINCIAL MONTECRISTI

La gobernación de Montecristi. La matas de santa cruz celebra la cena navideña en un ambiente de alegría y cercanía comunitaria.

Las matas de santa cruz fue escenario de una emotiva cena y fiesta navideña realizada con el respaldo de la presidencia de la república dominicana, el propep y los comedores económicos, como parte de las acciones que promueven el bienestar y la integración social en las comunidades.

La actividad contó con la presencia de la gobernadora provincial de Montecristi Leidsa Cruz, quien expresó su alegría y agradecimiento por compartir este momento especial con la gente de su pueblo natal, acompañada del alcalde del municipio de las matas de santa cruz.

En la actividad también participó como invitado el alcalde del municipio de castañuelas, Winton Alvarez, sumándose a esta celebración que fortalece el espíritu navideño y la unión entre autoridades y comunidad.



gobernacion provincial de montecristi lleva cenas navideña a palo verde y comunidades aledaña.

montecristi como parte de su compromiso social y de cercanía con la gente, el equipo de la gobernación provincial de montecristi realizó varía cena navideñas en el municipio de palo verde así como en las comunidades de judea los conucos y los bateyes beneficiado a decena de familias en esta temporada especial.



La noche del pasado jueves 11 de diciembre, la brisita navideña llegó al municipio de villa Vásquez donde el equipo de la gobernación provincial de Montecristi compartió junto a la Alcaldía y los municipios una cena navideña, cortesía de los comedores económicos del estado.

La actividad se desarrolló en un ambiente familiar y acogedor, propio para el encuentro comunitario y el fortalecimiento del espíritu navideño.

